



Sanidad estrena un foro sobre diabetes en el Aula Virtual para Pacientes

DL | VALLADOLID

■ La Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León ha puesto en marcha un foro sobre diabetes en el Aula Virtual de Pacientes para ofrecer a los castellanos y leoneses información y orientación de un profesional. De esta forma, el endocrinólogo del Complejo Asistencial de Ávila Fernando Gómez Peralta,

que dirige el proyecto, resuelve dudas sobre la prevención de esta enfermedad, los hábitos saludables, los síntomas, los tratamientos o las complicaciones frecuentes.

Este espacio virtual, dirigido a los 'e-pacientes', es moderado desde el pasado 25 de abril por el doctor Gómez Peralta, coordinador del grupo de trabajo de la diabetes en el seno de la Socie-

dad Castellano y Leonesa de Endocrinología, Diabetes y Nutrición. Durante dos semanas más, estará disponible esta área para incrementar el conocimiento que tiene la población sobre la diabetes.

El objetivo es potenciar la 'e-salud' puesto que cada vez más ciudadanos de la Comunidad, según reconoce la Consejería, hacen uso de internet para re-

solver sus dudas o curiosidades sobre la enfermedad. De esta forma, a través del Portal de Salud de la Junta de Castilla y León se pretende facilitar a los castellanos y leoneses el acceso a los profesionales sanitarios de la Comunidad, para que puedan transmitirles sus conocimientos de manera fiable y completamente profesional, para evitar que reciban una información en la red de fuentes no contrastadas ante un estado de preocupación o curiosidad.

La información no solamente resulta útil a la persona que lo solicita.